

## **Annexe**

Sans bien sûr écluser cette question de l'absence de Dieu, voici deux textes qui éclairent l'un par une réflexion, l'autre par une prière sur le fait que c'est peut-être nous qui rendons Dieu absent de notre vie :

« Dieu n'a pas créé le mal. Le Mal n'est pas comme la foi, ou l'amour qui existe tout comme la lumière et la chaleur. Le Mal est le résultat de ce qui arrive quand l'homme n'a pas l'amour de Dieu dans son coeur. Il est comme le froid qui vient quand il n'y a aucune chaleur ou l'obscurité qui vient quand il n'y a aucune lumière. » Texte attribué à Albert Einstein.

“Je suis de glaise, Tu es de souffle. Je suis de cendre, Tu es de braise. Je suis de miettes, Tu es de pain. Je suis de larmes, Tu es de source. Je suis d'impasses, Tu es de chemin. Je suis d'absence, Tu es de veille. Je suis de houle, Tu es de paix. Viens rouler la pierre de mes enfermements. Que ta vie enfin traverse de toi à moi”. Francine Carillo